

青い空に白い入道雲。暑さの厳しい日が続く、夏真っ盛りというところですが、暦の上では、もうすぐ立秋（今年は8月7日）です。まもなく迎えるお盆。本園では先月7月16日に盆会法要をお勤めしました。御仏さまに手を合わせ、祖先を始めとし、両親、支え合っているまわりのたくさんの人々を思い、感謝する。そのような日本古来の美しい習慣を以上児の子ども達と保護者の皆様と一緒に穏やかな気持ちでお勤めすることができ、ありがたく尊い時間を過ごすことができました。

先月は、第7波が爆発的に広がり、熊本でも4000人を超えるコロナ感染者がでる日もありました。新たなコロナ変異株『ケンタウロス』や『サル痘』の感染者が日本でも確認され、これからも感染が拡大することが考えられます。園でも引き続きコロナ対策を強化し、園舎内外の消毒や活動の工夫を実施していきたいと思っております。ワクチン接種が進んでいない10歳以下の感染者の感染者が全体の3割をしめていることから、園児さんは十分注意が必要です。みんなで感染対策に努めて参りましょう。

コロナ対策に加え、この季節は、疲れの出やすい時期です。お休みの日も午睡を取り入れて休息をとったり、早めに就寝して一日の疲れを次の日に残さないよう、気をつけていく必要があります。生活リズムや食習慣は体調に大きな影響を与えますので、健康的な生活習慣を意識して参りましょう。子どもさんの健康面の管理はとても重要です。些細なことでも保育士に伝えていただくようお願いいたします。疲れや体調不良から食欲がないなどの症状がある場合は、無理をせず休んで様子を見て下さい。適度な温度調整やこまめに水分補給を行うなど心がけ、熱中症予防にも努めましょう。これまで同様、行動に気を遣わなければならない状況が続きますが、思いやり、支え合いの精神を大切に、皆でこの時期を乗り越えていきましょう。

☆ 8月の保育目標 ☆

- ふじ：夏の遊びに積極的に取り組み、健康に過ごす。
- きく：暑さに負けず、元気いっぱい遊ぶ。
- もも：暑さに負けず、元気に夏の遊びを楽しむ。
- 乳児：夏を健康に過ごす。



☆☆ ~7月の行事より~ ☆☆☆ 【盆踊り大会】

保護者の皆様のご協力のおかげで、無事に盆踊り大会を開催することができました。ご本堂で年長児・年中児がお参りをした後、櫓の上で年長児が元気いっぱい踊ってくれました。

その後のお楽しみ会では、クラスのお友達や保護者の方と、『おもちゃすくい』『ヨーヨー釣り』『わなげコーナー』などの遊びを楽しむことができました。浴衣姿で、子どもたちが仲良く集い、賑やかな声や笑い声が飛び交う光景…ひと夏の楽しい思い出を作ることができたことを、大変嬉しく思いました。



8月の予定

- 2日(火) 身体測定
体育教室
- 5日(金) そろばん教室
- 16日(火) 報恩講
- 19日(金) そろばん教室
- 23日(火) 体育教室
- 25日(木) 誕生会
- 26日(金) 避難訓練

※毎週水曜日は英語教室です。

9月の行事予定

- 2日(金) そろばん教室
- 6日(火) 身体測定
- 9日(金) そろばん教室
- 16日(金) 秋季彼岸会法要(年長児)
午後13:30~
- 22日(木) 誕生会

※園内でコロナ陽性者がでた場合、状況に応じて行事は中止、または延期にいたします。



子どもたちは真夏の太陽にも負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。園では、熱中症対策として水遊びを多く行ったり、日差しが強すぎる時間は外遊びを避けたりしています。また、こまめな水分補給も心がけています。毎日の水筒ご持参にご協力ください。水筒の中身は、水または白湯、お茶でお願いします。

以上児クラス プール遊びが始まります

8月より、大型プールを設置し、プール遊びを開始する予定です。排泄が確立している以上児が対象となる活動です。安全と衛生上、**必ず水泳帽子を着用することにしております**ので、毎日持たせて下さい。水泳帽子がないと参加できませんのでご協力よろしくお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためのお願い

マスクの着用ができない乳児さん、まだまだ完全なマスク着用が難しい以上児。一日を集団で過ごす保育園で感染者がでると、クラスターになることは避けられません。クラスターがひとたび発生すると、家族内でも数日ずれて同居家族が感染し、家庭によっては1カ月近く自宅待機となるケースもあります。クラスターを出さないためには以下の取り組みが必要です。

- 登園について**
登園前の検温・体調確認をしていただき、健康観察カードに必ず記入をお願いいたします。また、園児本人や同居家族に発熱、咳などの症状がある場合は、**必ず登園前に保育園へご連絡**をお願いいたします。**発熱者の検査結果が確定するまでは、登園をお控え下さい。**
- 濃厚接触者の待機期間について**
濃厚接触者の待機期間が3日間と短縮され、2日目、3日目の2回の抗原検査で陰性であれば自粛解除となっておりますが、『陰性』の結果後の4日目、5日目に症状が現れるケースが確認されています。**7日間は感染リスクがある**といわれていますので、注意していただくようお願いいたします。**保育園で園児さんが「濃厚接触者」となった場合には最終接触日を0日として5日間の自宅待機と7日目までの健康観察**をお願いしております。